

AMENAGEMENT : un projet de transformation de la gare à Pierrefonds

Le propriétaire du château de Jonval a le projet de racheter et de transformer l'ancienne gare de Pierrefonds. Son idée est de l'aménager en hôtel de luxe, avec restaurant gastronomique, spa et théâtre de 500 places. Le conseil municipal et certains riverains souhaitent faire une requête à Picardie Habitat, afin de s'assurer que les occupants actuels de la gare puissent être relogés en centre-ville. Le projet de Mark Dumas devrait selon lui aboutir en 2018 et 2019, pour un investissement de 3 millions d'euros. www.pierrefonds.eu